

La UMH becará los trabajos ligados a los objetivos de la Agenda 2030 - Información - 22/04/2019

La UMH becará los trabajos ligados a los objetivos de la Agenda 2030

►La Universidad convoca ayudas para los proyectos de fin de curso y máster que promuevan las metas de desarrollo sostenible vinculadas a la iniciativa de Naciones Unidas ►Los estudiantes podrán recibir hasta 3.000 euros para financiar sus investigaciones

BORJA CAMPOY

La Universidad Miguel Hernández (UMH) ha convocado ayudas para impulsar los trabajos fin de grado (TFG) y fin de máster (TFM) pertenecientes al presente curso que estén relacionados con la promoción de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas. Los alumnos interesados deberán cumplir con una serie de requisitos, entre ellos que sus trabajos estén vinculados con los países marcados por el IV Plan director de la Cooperación Valenciana o acreditar el nivel de conocimiento del idioma del país en caso de que no sea de lengua española. Estos TFG y TFM se podrán defender hasta el 14 de septiembre o en la convocatoria de 2020, perteneciente ya al próximo curso.

La formación, la investigación y la cooperación son las tres líneas que sigue la UMH relacionadas con el desarrollo. La convocatoria de estas becas forma parte de las actuaciones de la línea de formación. «Valoramos los expedientes académicos de los estudiantes y la relación de estos proyectos con cualquiera de los 17 puntos de desarrollo sostenible», explica el director del Área de Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la UMH, Juan José Ballesta.

En total, la Universidad ilicitana invertirá 18.000 euros en esta iniciativa y cada estudiante puede optar a un máximo de 3.000 euros para su proyecto. Con estas becas se pretende financiar los desplazamientos, la manutención y el material fungible que sea necesario para realizar el trabajo de campo. «Lo que promovemos desde esta área es que los alumnos se impliquen con el desarrollo sostenible y nuestra forma de animarlos es ofreciéndoles estas becas», añade el responsable universitario.

Esta iniciativa está cofinanciada de forma conjunta por parte de la propia UMH y la Generalitat Valenciana, en el marco del convenio que tienen firmado para la cooperación universitaria. Los trabajos podrán realizarse en naciones de siete zonas geográficas (Centroamérica, el Caribe, Sudamérica, África Subsahariana, Magreb, Oriente Medio y Asia) para un total de 27 países (El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Cuba, Haití, República Dominicana, Bolivia, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Burkina Faso, Chad, Etiopía, Kenia,



Los estudiantes de la UMH pueden optar a unas nuevas ayudas relacionadas con la Agenda 2030. MATÍAS SEGARRA

La cifra

27 PAÍSES

Siete zonas geográficas que son objeto de estudio
► Los trabajos que pueden recibir estas ayudas de la UMH deben tratar sobre siete de las zonas más vulnerables del planeta, que acogen a 27 países en grave peligro.

Mali, Mauritania, Mozambique, Níger, Senegal, Sudán, Sudán del Sur, Argelia, Marruecos, Túnez e India) más las poblaciones saharauí y palestina.

Solicitudes y criterios

Los interesados en recibir estas ayudas deberán presentar un formulario dirigido al Servicio de Relaciones Internacionales de la UMH, para lo que tienen de plazo hasta principios del próximo mes de mayo. La solicitud tiene que estar acompañada de su expediente, un resumen del proyecto de TFG o TFM, el visto bueno del profesor que tutorice este trabajo y un presupuesto estimado. Entre los criterios que se seguirán para conceder o denegar estas becas se encuentra la nota media ponderada del expediente académico, los méritos relacionados con el objeto de esta convocatoria o, en el caso de los másteres, que no se otorguen más de dos becas a estudiantes matriculados en el mismo máster, salvo que haya vacantes.

Las ayudas reafirman el compromiso de la UMH con la Agenda 2030 y la lucha por conseguir objetivos como el fin de la pobreza, el hambre cero, el consumo responsable o la sostenibilidad de las ciudades, unos propósitos que también tenían un espacio destacado en el programa que presentó Juanjo Ruiz, elegido rector de la institución académica tras las elecciones del 3 de abril. «Estamos muy implicados con el desarrollo de estos objetivos desde el ámbito universitario», concluye Ballesta. La postura que expone el responsable universitario está refrendada por la posición que ocupa la UMH en diferentes ránquines internacionales que miden estos asuntos.



17 puntos Batalla para acabar con el hambre e impulsar la sostenibilidad

► La Agenda 2030 fijada por Naciones Unidas es una iniciativa que persigue 17 objetivos principales, todos ellos relacionados con el desarrollo sostenible del planeta y que van desde conseguir el fin de la pobreza hasta fomentar el consumo responsable, pasando por lograr el hambre cero o la sostenibilidad de las ciudades. La UMH, al igual que el Ayuntamiento de Elche, está implicada con una Agenda 2030 que también busca la educación de calidad o la igualdad de género.